

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 15/FEBRERO/2022

Standard and Poor's degradó las calificaciones de Crédito Real

LUCERO ALVAREZ: Standard and Poor's degradó las calificaciones de Crédito Real y las de sus notas senior por incumplimiento de pago, esto como consecuencia de no pagar el capital de una deuda por 170 millones de francos suizos con vencimiento al 9 de febrero.

Analistas indican que la firma no ha recibido un préstamo que solicitó desde el año 2021 y le será complicado por supuesto acceder a un crédito para poder refinanciar los pasivos.

Hasta el momento la firma no se ha declarado ni en bancarrota ni ha dejado de operar.